

THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO

ロータリーを实践し みんなに豊かな人生を
Engage Rotary Change Lives



個々の価値観を尊重し
自らロータリーを楽しもう

国際ロータリー会長 ロンD. バートン

2013~2014

富津中央RC会長 須藤 隆

国際ロータリー 第 2790 地区 富津中央ロータリークラブ 創立:1966/10/13 加盟承認:1966/12/12
RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966

No.2349 第48回例会 2014. 6. 26 曇 時々 晴

18:30 点鐘

点 鐘 : 須藤 隆 会長

進 行 : 大網庄一郎 SAA

ソング : 手に手つないで

お客様 : 元村順一 様

思っております。皆様のご支援ご協力に心から感謝申し上げます。

皆様には48回にも及ぶ例会で、ユーモアもウィットもない私の会長挨拶にお付き合いいただき有難うございました。会長に就任した時、ひそかに期待したのは1年間会長挨拶をやらしていただければ少しは話がじょうずになるだろうとの思いでした。今1年を終えて、話すことに対する緊張は当初に比べてだいぶ和らぎましたが、どれくらい進歩したかの実感は全くないというのが正直なところであります。それでも皆さんの前で話ができただことは貴重な体験であり有難いことと思っております。

1年間当クラブの代表としてその職を終えることができ今はホットしております。私にとってこの1年は貴重な経験であり、自分が少しでも成長できたとすればこの上ない喜びであります。あらためて皆様に御礼申し上げるとともに、引き続き来年度の若鍋・刈込体制へのご協力ご支援をよろしくお願ひし、最後の会長挨拶といたします。

会長挨拶

須藤 隆 会長



皆さんこんばんは。最初にお客様を紹介いたします。元村順一様です。本日はようこそお出で下さいました。例会後の親睦会が終わるまで、ごゆっくり楽しんでいただければと思います。

さて、とうとう今年度最後の例会となりました。皆さんのお蔭で今日この日を迎えることができました。先週のクラブフォーラムでこの1年を振り返り、反省点もありましたが概ね活動計画書の内容をクリアできたのではないのでしょうか。これも山田幹事はじめ、各委員長、担当部長が各々の任務に真摯に向き合い、リーダーシップを発揮していただいた結果だと



〒293-0042 富津市小久保2868
さざ波館 Sazanami-kan
2868 Kokubo Futsu-shi Chiba-ken,
Zip code 293-0042
Tel.0439-65-3373 Fax.0439-65-3304
URL <http://www.futtsuchuo-rotary.org>



幹事報告

山田昌雄 幹事



幹事報告は報告事項特にありません。最後ですのでご挨拶申し上げます。

今ほっとして肩の荷が下りると共にいくばくかの寂しさも感じ、複雑な心境です。会長はじめ先輩諸氏のご協力頂きながら何とか一年間例会・諸事業等無欠席で務める事ができたこと、心より感謝申し上げます。

昨年就任した時に「感じのよい幹事」を目指すと仰いましたが実行できたかどうか甚だ疑問に思っておりますが、とは言えこの一年間の活動を通して「ロータリーの心」が少しばかり理解できたような気がします。今後共よろしくお付き合いのほどお願い申し上げます、ご挨拶いたします。

ニコニコBOX

平川恵敏 親睦副部長



*須藤 隆 一年間のご支援ご協力有難御座いました。

*山田昌雄 " "

会長幹事さんこの一年ご苦労様

小野恒靖 高橋裕之 栗原典子 石渡 鋼
渡辺 務 高島治雄 *永島 強 若鍋武良
原田雅弉 平川恵敏 大網庄一郎 平野安照

三枝一雄 榎本守男 千葉一利 渡辺哲夫
多田 勇

* >1,000円 合計 22,000円

出席報告

小野恒靖 出席担当委員

区分	会員数	出席	欠席	MAKEUP	出席率
今回	24/24	24	0		100%
前回	24/22	19	3		86.36%

—会長幹事慰労・新会員歓迎会—

出席 29 名

開会挨拶……………石渡親睦委員長司会
お客様(元村順一様・ギター共演)・新会員及びご
夫人紹介……………須藤会長



元村順一様を紹介する渡辺会員

会長退任挨拶……………須藤会長



ご苦労様でした 花束贈呈 平川夫人

女子会(大網夫人会長)へ賛助金贈呈・須藤会長
感謝状贈呈 須藤隆会長へ……………千葉会員構成
須藤 隆様 あなたは2013年～14年度富津中央
RC の「個々の価値観を尊重し、自らロータリーを楽
しもう」というテーマでこの年度の活動方向を示して
くれました。そして自らは囲碁・将棋によって培わ
れた論理的思考を駆使し、行事の実施、数値目標
の達成、楽しいロータリーづくりなどに努力して来ま

した。会員増強、バンドの育成、姉妹クラブとの交流などその成果はすでにご存じの通りです。

会長挨拶は豊かな識見により分析されており、私たち会員の楽しみの一つでした。一もにこやかでやさしい対応、しかし言うべきことはきちんと、信念を持った会長であったと思います。

囲碁将棋はもちろん高段者、その姿勢は例えばへボを相手にした場合でも決して力をぬかない、それは「相手の価値観の尊重」という信念からでしょうか。

以上活動の一端を述べましたが、あなたが会長として専念できたのはそのかげには美人で賢い奥様の協力があったからだと思います。その奥様の温かい支えに感謝し、会長としてのご苦勞に心より敬意を表します。

2014年6月28日

富津中央ロータリークラブ 次期会長 若鍋武良

須藤会長への労いの一句

須つほどに園華やぎて藤は実に

三枝一雄 会員



山田昌雄幹事退任挨拶……………山田幹事



「お疲れでした」本物・須藤夫人から女房役へ

感謝状贈呈 山田昌雄幹事へ……………千葉会員構成



山田昌雄様 あなたは 2013 年～14年富津中央ロータリークラブの幹事として、よく須藤会長を補佐し、ロータリー活動推進に尽力されました。ここにその一端を紹介させていただきます。

以前の勤務の関係からか、あなたはかなりの有名人を知っており、その人たちをクラブ講師にお呼びしたり、また幹事報告では時折四季に関する話題などを提供したり、会費の相談などにはこまめに足を運び、直接顔を合わせて話し合うなど、その実践力と配慮ある行動に心をうたれました。

その間愛情ある奥様のご支援ご協力があったものと思われまます。またお酒の飲みっぷり、陶芸への取り組みは超一流、加えて養護施設の理事などその巾広い活動は驚きさえ感じさせます。なかでも作陶は女性に人気があると聞き、若い人も多いたか、まったく羨ましい限りです。

幹事ご苦勞様でした。その活動に敬意を表し、ここに感謝状を贈ります。

2014年6月28日

富津中央ロータリークラブ 次期会長 若鍋武良

山田幹事への労いの一句

山藤を支へ雄々しく茂りたる

三枝一雄会員



風蘭

特別感謝状贈呈 榎本守男・高橋裕之会員へ
構成千葉一利会員



あなたたちはこの不景気な世の中を全く無視して、会員増強に大変な成果をあげ、富津中央ロータリークラブの組織強化に多大な功績を残しました。候補者一人ひとりについての具体的な資料の作成、昼夜を問わぬ粘り強い勧誘、決して無理までして行かれたとは申しませんが何回もの飲み会、大変なご努力でした。

この手法は次年度以降、我がクラブ会員増強に大いに参考になると思われます。本当にご苦労様でした。この労苦に対しここに感謝状をおくります。

2014年6月28日

富津中央ロータリークラブ 会長 須藤 隆

新入会員挨拶



渡辺哲夫会員



金子光晴会員



栗原典子会員

乾杯音頭 ……………若鍋武良次期会長
余興 司会 ……………永島 強親睦委員
演目 1、フラダンス (小さな竹の橋の下で)



女子会一同

- 2. 楽団演奏 (聖者の行進) 中央楽団
- 3. // (ベッサメムーチョ) //
- 4. // (望春風) //



- 5. フラダンス・楽団生演奏 (四季の歌)
アンコール フラダンス (ブルーハワイ)
- 6. バイオリンソナタ 小野会員・榎本夫人
メヌエット(バッハ)
- 7. 手品 トランプの不思議 千葉会員
- 8. マジックショウ 宙に浮くコップ
榎本会員・多田会員

中締 音頭……………平川恵敏親睦副委員長
フィナーレ 手に手つないで…………… // //